



# LA NOUVELLE

**Aujourd'hui nous sommes le 4 avril 2292, la terre n'est définitivement plus habitable.**

**Nous avons pu analyser depuis l'espace que le champignon nommé mortifingus ne disparaîtra donc jamais. Notre Terre n'existera plus mais restera dans notre histoire grâce à nous. Perdu dans cette infinie galaxie, à bord de ce vaisseau, 200 ans plus tard après le départ, je viens de me réveiller depuis la cryogénisation.**

**Ce jour-ci est un jour très spécial car je fête mes 234 ans avec les autres survivants, que ce soit des étrangers venus de loin ou des connaissances, ce sont des personnes très sympathiques. De temps en temps, j'aperçois cette fille aux magnifiques yeux bleus dont je ne me souviens plus du nom depuis ma cryogénisation. Mes souvenirs sont encore vagues mais j'espère qu'ils reviendront vite.**

**Avant de finir cette magnifique journée, j'ai admiré à travers la fenêtre cette majestueuse voie galactique qui nous entoure. Demain nous atterrirons à destination de la planète Proxima, les Centauri qui accueille une partie de l'Humanité depuis la grande crise et qui a déjà accueilli plusieurs humain au part avant. Ils sont sur cette planète depuis la création de leur univers. Le voyage aura été long et l'atterrissage très secoué. Une fois arrivé, j'ai contemplé de fond en comble avec attention tout ce qui me passait sous les yeux. Cette planète était magnifique, la nature était a coupé le souffle. De nombreuse cascade de soufre nous éclabousser de ses douces goûtes .**

**Cette endroit n'était point dépourvu de clarté, nous avons été accueilli avec tant de tendresse. Les Centauriens étaient si**

admirable envers nous mais quelque chose ne me semble pas claire.

Pour le début de la journée, nous avons visité le musée de l'humanité. C'est un musée fantastique qui réuni tout espèce confondu. Chaque sculpture ancienne étaient installées par galaxie.

Lorsque soudain, je suis tombé sur une salle secrète dissimulée derrière un rideau scintillant. A l'intérieur, il y avait une structure mystérieuse.

C'était une capsule temporelle contenant des souvenirs de la Terre du XXIe siècle avant l'apocalypse.

Mais tout d'un coup, les images holographiques et les sons m'ont transportés dans un autre monde. Mais dans lequel ? J'avais été envoyé dans le passé de la Terre. Mais Comment je me suis retrouvé là ? C'était peut-être une rêve ? Je me pinça pour me réveiller mais rien ne se passa. De plus je ne reconnaissais pas l'endroit où j'étais. Puis je fus d'un seul coup renvoyé dans la galerie. Comment est ce possible ? Auraient-ils des liaisons avec ce qui c'est passé ? Je vais donc retourner avec les autres et chercher des réponses à mes questions.

Quand je suis retourné avec mes camarades un fragments de souvenirs me revenèrent. Mais seulement ce n'était pas le miens, c'était comme un souvenir très ancien qui n'avait pas fait parti de ma vie, on l'avait rajouté a mon histoire.

La voix d'Amara résonnait dans ma tête, elle me réveilla quelque minutes plus tard. Ce souvenir m'avait créer un tourment et m'avait abassourdi l'esprit sur une courte durée. Je voulu lui expliquer ce qui a pu provoquer cela. Cependant je m'en souvenais encore vaguement, elle me proposa alors d'y retourner. Cette fois si c'était Amara qui fut emmenée dans un souvenir qui ne lui appartenait pas. Elle reprit la réalité telquel. A peine le temps de reprendre la respiration, une porte doré attira mon regard vers elle. Ma curiosité prena le dessus. Cette porte n'était point fermer, amara la poussa et une

**grande bouffé de lumière nous brûla les yeux. Nous avons été  
bouleversé par cette endroit.**